

## ABSTRAK

**Mesyitahsyare**, 200103020234. *Karakter Kenabian dalam Perspektif Al-Qur'an (Kajian tentang Pandangan Pengurus Lembaga Pengajian dan Pengkajian Al-Qur'an UIN Antasari Banjarmasin)*. Pembimbing: (I) Bashori, M.Ag. (II) Najib Irsyadi, S.Th.I., M.Hum, pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** *Karakter, Kenabian, Al-Qur'an dan Pembentukan.*

Al-Qur'an adalah sumber pertama dan utama yang menjadi rujukan bagi umat Islam. Kendala dan tantangan yang dihadapi dalam krisisnya kecerdasan spiritual dan merosotnya akhlak generasi muda, seperti mahasiswa yang disebabkan *lifestyle*, hedonisme, egoisme menjadi semakin kompleks, sehingga nilai-nilai karakter kenabian yang diajarkan dalam Al-Qur'an diharapkan bisa menjadi teladan bagi mahasiswa dalam menjalani kehidupan yang sesuai dengan syariat Islam, dalam menghadapi pengaruh perkembangan zaman dan terhindar dari perbuatan yang tidak sesuai dengan ajaran agama Islam.

Jenis penelitian dalam skripsi berikut adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Subjeknya adalah mahasiswa yang menjadi pengurus di LPPQ UIN Antasari Banjarmasin pada periode 2024. Objeknya yaitu pandangan mahasiswa pengurus LPPQ mengenai karakter kenabian dalam perspektif Al-Qur'an yang dihubungkan dengan pembelajaran dan kegiatan yang ada di LPPQ UIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan model interaktif dari Milles dan Huberman.

Hasil penelitian berikut menunjukkan bahwa karakter kenabian dalam perspektif Al-Qur'an menurut pandangan mahasiswa pengurus LPPQ adalah nilai-nilai ajaran Al-Qur'an yang termuat melalui karakter kenabian berupa *shiddiq, amanah, tabligh, dan fathanah*. Dengan implementasinya dalam pembentukan karakter kenabian melalui urgensi, proses dan faktor internal maupun eksternal pembentukan, yang dilakukan mahasiswa untuk membentuk karakter kenabian pada individu pengurus LPPQ, melalui program kerja yang direncanakan, baik berbentuk pembelajaran maupun kegiatan yang ada di LPPQ.